



横浜市立田奈小学校 学校だより

平成29年2月28日

3月号



みのたなくん

校長 二瓶 光代
Tel 045-981-0009

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/tana>

あなたに ありがとう

校長 二瓶 光代

校庭に梅の花の芳しい香りが漂う頃となりました。いよいよ平成28年度最後の月です。

2月24日は音楽朝会でした。1月はインフルエンザの流行に配慮し各教室で行ったため、全校が体育館に集まる音楽朝会は久しぶりでした。田奈小学校の子ども達は、歌が好きです。口を大きく開けて歌う子がたくさんいます。この日は、学級で練習してきた「あなたに ありがとう」という歌を全校で合唱する予定でした。この歌は、友達が支えてくれたことを感謝し、その気持ちを伝える歌です。全校で一度歌った後、先生の助言により歌声は徐々に一つになっていきました。子ども達は、この1年間、学級・学年・異学年・たてわりなど様々な集団で人のかかわりを学び深めてきています。子ども達は、それらの一こま一こまを音楽朝会で「あなたがいたから たのしくすごせただね」「あなたがいたから げんきでいられたんだね」「あなたがいたから がんばってこれただね」と、歌いながら思い出しているようでした。友達の顔を思い浮かべながら歌っている子もいたことでしょう。6年生は、1年間かかわり続けた1年生の方を向いて歌っていました。この日の音楽朝会は、子ども達にとって、学校教育目標「なかよく生きる人」について振り返る時間となりました。

さまざまな行事の中心にいて下級生を優しくリードしてくれた6年生は、17日に卒業します。全校挙げて「ありがとうの気持ち」を込めて送り出したいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、本年度も本校の教育活動に温かいご理解、ご協力を賜りましてありがとうございました。来年度も、どうぞよろしく願いいたします。